



Slenderman, si no lo conoces vives debajo de una piedra

Ricardo Cabrera
Mayo 07, de 2020



-Date prisa Morgan, esta carretera nos llevará hasta la mansión de *Slenderman*. Anissa apuraba a su amiga, veía tras ella como si la arrastrara. La camiseta blanca y sus tenis observaban sendas manchas de sangre.

Morgan le observaba avanzar casi al trote. Tras lo lentes, su mirada huidiza observaba el camino solitario. Los acontecimientos se habían precipitado y ahora ya no se podía remediar. Una patrulla del condado de Waukesha, Wisconsin, se acerca a ellas, la actitud de las niñas de doce años le resulta sospechosa y las traslada a la ciudad.

Minutos antes, un ciudadano ha dado parte al departamento de la policía. La calma es rota por el ulular de sirenas, ambulancias y patrullas convergen en el mismo lugar, un helicóptero sobrevuela las calles en busca de dos chicas.



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

La luz del día iluminaba el solitario callejón al sur de Ribera, son casi las diez de la mañana del último día de mayo del año 2014. En ciclista; Greg Steimberg, encuentra a su paso un bulto ensangrentado, se acerca y escucha sus quejidos. Es una chica, tras ella se nota el rastro que debió seguir, se había arrastrado penosamente hasta llegar al camino pavimentado, su cuerpo, cubierto de sangre y hojas secas, no dejaba lugar a dudas que había sido víctima de un violento ataque.

La niña, se desangraba por las múltiples heridas, posteriormente se contarían diecinueve, esparcidas por todo el cuerpo. La más significativa por el daño irreversible que pudo haber ocasionado, se alojó a un milímetro de llegar a una arteria del corazón. El ciclista se acercó a ella, estaba viva de milagro, su instinto de supervivencia la había salvado.

-¿Quién te ha sido, quién te atacó?

Débilmente, Payton Leutner de doce años y estudiante de sexto grado, musitó:

-Ha sido mi mejor amiga.



La historia trascendió con una velocidad vertiginosa, la internet divulgó, con lujo de detalles los acontecimientos ocurridos en la pequeña ciudad cercana al Lago Michigan.



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

Slenderman, a no dudarlo por sus millares de seguidores en todo el mundo, debió ser el causante directo de destruir sus jóvenes vidas. La ofrenda de sangre, prometida al mítico ser, por Anissa Weier y Morgan Geysler no había resultado en la muerte de su joven amiga. Internet, literalmente se volvió loco, las caras inocentes enmarcadas por anteojos de las victimarias conmocionaron a la opinión pública. Pronto, los móviles de su crimen se dieron a conocer.

Morgan, era una niña retraída, continuamente molestada en su entorno escolar y le costaba mucho trabajo sociabilizar, Payton, había sido su única amiga desde cuarto año. En el sexto año, Morgan conoció a Anissa en el autobús y posteriormente le presentó a Payton, a quienes las tres llamaban Bella. La amistad entre las tres se veía sólida.

Un día antes del atentado, las chicas se habían dado cita en la casa de Morgan Weier, era su doceavo cumpleaños y habían decidido hacer una pijamada para



festejar. Ambas niñas habían decidido asesinarla durante la noche, esperarían a que se durmieran y la golpearían con un martillo, sin embargo, decidieron dejarlo para el día siguiente.

-Era necesario que la asesináramos, contestó fríamente Morgan a la pregunta hecha durante su detención.



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

-¿Porqué? Fue la pregunta obligada.



-Nuestras familias, habrían sido asesinadas por *Slenderman* de no hacerlo.

-¿Quién es *Slenderman*?

-Él, viste siempre con un traje oscuro, su piel es blanca, no tiene rostro y puede medir entre dos y cuatro metros.

-¿Crees que él las mataría?

-Sí, porque además posee extremidades en la espalda con las cuales puede estrangularte o atraparte.

- ¿Cómo supieron de él, porque habría de hacerles daño?

-En la internet. Hay un sitio llamado *Creepypasta Wiki*, hace un par de años conocimos su historia.

-¿Cómo sabes que es real? – El que no lo veas, no significa que no existe.

Con esta lógica aplastante, Morgan y Anissa se ven atrapadas al igual que miles de adolescentes por todo el mundo.

Slenderman, personaje que puede ser rastreado hasta un juego llamado *Minecraft* y que posiblemente evolucionó en la mente de su creador Eric Knudsen, conocido como Victor Surgen en el mundo *Creepy*. Fue presentado el 08 de junio de 2009. El personaje cobró vida en las mentes de niños y adolescentes. Gracias a las *Creepypastas*, que son historias cortas que se pueden encontrar en



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

internet y cuyo fin es el de impactar en el ánimo del lector, de causarle terror. Quienes, como Anissa y Morgan, no son aceptados en clubes, en círculos de chicos populares, etc. Encuentra aquí, una rápida acogida. No hay trámites y pueden abundar con sus propias historias. *Slenderman* se ha visto enriquecido desde su nacimiento, este ser de ficción cuenta ya con su propia película, las imágenes trabajadas excelentemente con Photoshop, circulan en sitios que le dedican un espacio: Devianart, *Creepypasta* Wiki, Souleater.com, foros dedicados a este ser que se ha convertido en objeto de culto por juveniles mentes perturbadas. *Slenderman* no necesita un rostro o una voz, ha sido la representación de los propios miedos de joven, y se ha exacerbado con historias revestidas de verdad.

-Yo lo he visto. Afirma un chico de trece años. -Nos acecha, está ahí y se mete en nuestros sueños. Como este, son incontables los testimonios.

Morgan, fue terreno fértil, diagnosticada con esquizofrenia, solo necesito la coparticipación de Anissa para actuar en contra de la amiga de ambas. *Slenderman*, salió del *Creepypasta*, que Anissa le mostró.

-¡Dios mío! Creo que lo he visto cuando tenía cinco años. A partir de ese momento un terror morboso se apoderó de ellas.

Ambas niñas, estaban seguras que *Slenderman* la había elegido a ellas como servidoras, pero para ello, necesitaban probar su dureza y lealtad.





Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

Morgan, sembró la idea de asesinar a Bella como llamaban a Payton, en la mente perturbada de Anissa, la idea no sonaba mal. A cambio recibirían morada en la *Reserva Natural Nicolet*, distante a unos quinientos kilómetros; donde *Slenderman* tenía su mansión y residen todos los seres de *Creepypasta*.

De esa forma, las chicas podrían demostrar a los escépticos que se equivocaban, *Slenderman* era real.

Morgan, anidó la idea del asesinato desde seis meses antes, Anissa le decía que era necesario, que *Slenderman* se los recompensaría.

La frialdad con la cual se comportaron durante el día elegido para el ataque comenzó con un desayuno y risas. Los padres de Morgan les sirvieron donas y les permitieron ir al parque. Antes de salir, Morgan se hizo de un cuchillo de cocina. Dio un beso a su madre y le dijo que la quería. Las tres niñas salieron.

Morgan mostró el cuchillo a una muy excita Anissa que se repetía.

-¡Dios esto va a pasar de verdad!

Creepypasta Wiki, había sido de ayuda con los consejos para asesinar adecuadamente a una persona. Lo más importante era no ver a la persona que asesinarían, para no reflejarse en ellos, porque sería como matarse uno mismo.

Entraron al baño en el parque, Anissa golpeó a Bella contra la pared, intentó que perdiera el conocimiento, porque como dijo en su declaración,

-No me gustan los gritos, no puedo con ellos.

Salieron del baño y se dirigieron al bosque cercano, Bella fue convencida de que jugarían a las escondidillas, pero con sorpresa vio que Anissa la adentraba más



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

profundo en la arboleda. Morgan salió en su búsqueda y las encontró. Entregó el cuchillo a Anissa, pero esta le contestó que ella podía hacerlo.

-¡Ponte como una fiera, tu puedes hacerlo! Fueron los gritos de aliento de Anissa para que finalmente Morgan pudiera lograr el cometido que las había llevado hasta allí.

-
¡Morgan ya!



Morgan se sentó sobre las piernas de Payton.

-No tengas miedo, soy como un gatito. Acercó su boca al oído de la indefensa chica y le dijo: -Lo siento mucho.

Morgan entró un frenesí donde no supo más de ella, la apuñaló, en el torso, en las piernas, la sangra fluía a borbotones mientras la niña gritaba. Payton les pidió ayuda, y



ellas le dijeron que volvería, que traerían ayuda. Ambas habían decidido dejarla morir. Salieron del bosque y se dirigieron hacia la promesa del encuentro con la mansión de *Slenderman*.



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial

Durante el juicio fueron juzgadas como adultos, el juez las declaró mentalmente inestables. Ambas menores fueron recluidas en instituciones psiquiátricas.

Morgan Geyser, recibió una sentencia de 40 años en ese lugar, Anissa Weier, 25 años, aunque no haya participado en la ejecución, si lo hizo en la planeación.



El portal *Creepypasta* Wiki, sigue abierto, alentando las fantasías de adolescentes solitarios, tímidos, es un lugar donde se sienten identificados, comparten miedos con otros igual a ellos. *Slenderman* sigue al acecho con sus largos brazos, se adentra en los sueños y espera una oportunidad para llevarlos a su mansión en la *Reserva Natural Nicolet*.



Ricardo Cabrera
Sitio Oficial